



貧困地域への国際支援

今月のAIヌードル

●昨年9月に開店したカンボジア企業のチップモン271メガモールからきた中華麺の件は、シンガポールの企業「パラダイスグループ」のフランチャイズで取り扱うことに。シンガポールでは45軒、東南アジアや中国など国外でも60軒以上のネットワークがある超大手。餃子、ワンタン、中華麺のサンプルを試食してもらったところ、味は問題ないとの回答。これから打ち粉の量や加水の微調整をしていく。カンボジアは初進出のようだが、大企業なので今後に期待！

クメール正月のお休み

●4月はクメール正月と呼ばれるカンボジアの旧正月があり、暦上では4/14～16が公式のお休み。AIヌードルでは曜日の関係もあり、今年は4/12～17をお休みにさせていただいた。しかしショッピングモールのAEONでは正月期間中も通常どおり営業を行っている。麺の賞味期限は5日間なので、休み前に大量に商品を納品したとしても、休み中に期限が切れてしまうことに。やむなく、冷凍保存について説明および冷凍麺の試食を配達し、休み中は冷凍で対応をお願いすることになった。

「仕事に困るカンボジアの若者に、働ける場所を」という思いから製麺所「AIヌードル」を2015年に設立し、活動を続けています。



◀シンガポールのフランチャイズ「パラダイスグループ」ホームページ



DEAR OUR VALUED CUSTOMERS
We would like to announce to our value customers that
April until 17th April 2023. We open on 17th April 2023.
NOTE: Last order is 10th. Last delivery date is 17th.
For more details, please contact by this number 070 34



【クメール正月お休みのお知らせ】
平常よりAI Noodleをご利用頂きまして誠にありがとうございます
大変ご迷惑をおかけしますが、2023年04月12日(水)～04月17日(日)は、
連休最終注文受付日：04月10日(月)
※配達日は4月11日となりますが、遅延が予想されるため配達時間
にご了承下さい。
また、2023年04月18日(火)より通常営業となります。
どうぞ宜しくお願い致します

▲正月休みの案内文と、麺の包装には「冷凍保存可能」の説明書き

AIヌードル 販売・売上推移



カンボジア絵本寄贈プロジェクト



歴史的背景から、いまだ教育制度が整っていないカンボジア。最近の若者の間ではデジタル化が急速に進み、携帯の普及率は高まる一方、書籍を読む文化は育まれていません。

そこで、現地で活動する（一社）ソーシャルコンパスと共同で、子供たちに絵本を贈る企画が進行中。印刷費の支援をした、世界中の「ありがとう」を集めた1,000冊の絵本は、フリースクールや孤児院等を訪問した際や、イベント開催時にもプレゼントしています。



エコキャップでのワクチン支援

皆さまに集めていただいたキャップは障害者施設で洗浄され、売却後の寄付金は「世界の子どもにワクチンを日本委員会」を通じて途上国に送られます。

今回の回収キャップ (2023/4/29分)

重量	換算寄付額
29.22 kg	292 円
ポリオワクチン	Co2削減量
約 14.61 人分	92.04 kg
これまでの合計	
総重量	13.5 t

今後ともご協力いただけますようお願いいたします。

「SDGsスマイルプロジェクト」は、施設等に設置している飲料自動販売機の収益を活動資金とした取組です。このプロジェクトでは、国内外の貧困問題・社会問題に利用者様と職員が力を合わせてアクションを起こしています。

